
 

Palazzo Vecchio 
Piazza della Signoria 
50122 Firenze 

Tel. 055 2768602 
Mobile 329 6067845 
MAIL: commissione6@comune.fi.it 
PEC: uff.consiglio@pec.comune.fi.it 
 

 

 

STRUTTURA AUTONOMA 
DEL CONSIGLIO COMUNALE 

COMMISSIONE 6ª 
AMBIENTE, VIVIBILITÀ URBANA, MOBILITÀ 

 

 

 

 
 VERBALE N.  44 

SEDUTA DEL  21/07/2022 

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali) 

 

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 21 (ventuno) del mese di luglio, la Commissione 

consiliare Sesta è convocata dal Presidente Leonardo Calistri in modalità on line secondo quanto 

previsto dal dispongo del Presidente del Consiglio comunale prot. n. 109985 del 31 marzo 2022, 

con il seguente ordine dei lavori: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Esame ed espressione di parere sull’Ordine del Giorno n. 339-22 “Percorsi ciclo-pedonali 

certi” proponenti: Dmitrij Palagi, Antonella Bundu; 

• Approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

• Varie ed eventuali. 

 

Per la segreteria della  Commissione Consiliare 6ª è presente Cristina Ceccarini. 

Per la diretta streaming è presente Catia Pratesi. 

 

La segretaria procede all’appello nominale dei/delle Consiglieri/Consigliere presenti 

telematicamente: 

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA 

Presidente Calistri Leonardo  

Vicepresidente Draghi Alessandro 

Emanuele 

 

Componente Bonanni Patrizia  

Componente Bussolin Federico  

Componente Dardano Mimma  

Componente De Blasi Roberto  

Componente Innocenti Alessandra  

Componente Nutini Franco  

Componente Palagi Dmitrij  

Componente Pampaloni Renzo  

Componente Razzanelli Mario  

al termine del quale il Presidente Calistri apre la seduta alle ore 14.40 essendo presente il 

numero legale. 

 

Il Presidente Calistri prende la parola per illustrare l’ordine dei lavori. Poi passa la parola a 

Consigliere Palagi, in qualità di primo firmatario, per l’esposizione dell’ordine del giorno n. 

339-21 collegato alla proposta di Delibera n. 16 del 2021. 

 

Evidenziato come permangano due distributori di carburante su viale Nenni e su via di 

Scandicci che interferisocno con la viabilità ciclo-pedonale, premette il Consigliere Palagi, con 

l’atto in parola i proponenti chiedono di impegnare la Giunta a fare adottare quanto prima atti 

idonei: alla realizzazione di una più convinta ricucitura ciclo-pedonale tra l’area della ex 



 

 

 

 

caserma con l’area di San Lorenzo, onde mitigare la cesura spaziale realizzata dall’asse viario 

del Viale nenni in corrispondenza della stazione di servizio ESSO; all’armonizzazione della 

viabilità di servizio del distributore Q8 con quella della rotatoria frontistante l’Istituto “Don 

Gnocchi”, con particolare rispetto per il traffico ciclo-pedonale. 

 

Prendono la parola nell’ordine: 

 Presidente Calistri sottolinea che l’atto è stato scritto a cavallo tra l’approvazione e 

l’adozione del piano per la mobilità ciclabile pertanto alla luce della nuova planimetria 

riguardante la ciclabilità sembra che ciò che chiede l’atto sia già stato fatto. 

 Consigliere Pampaloni si trova d’accordo con quanto affermato dal Presidente Calistri 

ed evidenzia che la parte ancora da sviluppare è il collegamento nord-sud nella 

direttrice di Viale Nenni. 

Alle ore 14.58 si connettono i Consiglieri Pastorelli e Razzanelli. 

 Consigliere Nutini chiede quanti posti auto vengono meno con la realizzazione della 

pista ciclabile. 

Risponde il Presidente Calistri che la zona interessata dalla costruzione di questa pista 

ciclabile non sopprime nessun posto auto poiché ci sono i campi. 

 Consigliera Innocenti aggiunge che l’atto è superato anche in conseguenza 

dell’approvazione del progetto “Lupi di Toscana”. Propone di fare un aggiornamento 

con l’Ing. Carone sulle progettazioni in essere riguardanti le piste ciclabili. 

Prende la parola il Consigliere Palagi e dichiara di ritirare l’atto in quanto le richieste in esso 

contenute appaioni superflue alla luce delle nuove progettazioni in corso da alcuni mesi. 

Tuttavia dichiara utile un aggiornamento sulle piste ciclabili. 

Il Presidente Calistri dopo la pausa estiva si prende l’impegno di fare un approfondimento sui 

lavori che si stanno eseguendo o si realizzeranno nel futuro sulle piste ciclabili. 

 

Il Presidente Calistri prosegue la seduta mettendo in votazione i verbali delle sedute 

precedenti. Il Consigliere Nutini si astiene dall’approvazione dei verbali in quanto non 

presente alle sedute di cui si fa riferimento nei verbali. La Consigliera Innocenti dichiara di 

astenersi dall’approvazione del n. 32 in quanto assente dalla seduta di quel giorno. Non 

essendoci richieste di integrazioni e/o modificazioni da parte dei restanti Commissari, i 

verbali vengono approvati. 

 

La segretaria procede all’appello finale. 

 

Il Presidente Calistri dichiara chiusa la seduta alle ore 15.11 

 

Alla chiusura della seduta erano presenti i/le seguenti Consiglieri/Consigliere: 

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA 

Presidente Calistri Leonardo  

Vicepresidente Draghi Alessandro 

Emanuele 

 

Componente Asciuti Andrea  

Componente Bonanni Patrizia  

Componente Bussolin Federico  

Componente Dardano Mimma  

Componente De Blasi Roberto  



 

 

 

 

Componente Innocenti Alessandra  

Componente Nutini Franco  

Componente Palagi Dmitrij  

Componente Pampaloni Renzo  

Componente Pastorelli Francesco  

Componente Razzanelli Mario  

 

Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 14.09.2022. 

 

  La Segretaria                                                                                                               

Cristina Ceccarini                                                                                                 

                                                                                                            
                                                                                                    

 

 

 


